



Eine Kinder- und Jugendreha kann helfen!

Und der Weg dahin ist leichter als gedacht.

Eine Kinder- und Jugendreha kann bei vielen länger anhaltenden Erkrankungen helfen, die Gesundheit und den Umgang mit der Erkrankung zu verbessern – für die ganze Familie.

Weitere Informationen



Landesvereinigung für
Gesundheitsförderung
in Schleswig-Holstein e.V.

www.lvgfsh.de/wissen-was-weiterbringt



ERKLÄRFILM

Der Weg zur Kinder- und Jugendreha

Der Weg zur Kinder- und Jugendreha ist leichter als gedacht. Der Film zeigt kurz und knapp die verschiedenen Schritte von der Bedarfsfeststellung über das Antragsverfahren bis hin zur Bewilligung.

